

Enero 2012; Ministro de Justicia: Alberto Ruiz-Gallardón Jiménez; Subdirector General de Relaciones con las Confesiones: José María Contreras Mazarío.

Miembros de la Comisión permanente de la CIE (Comisión Islámica de España): **Don Mohamed Hamed Ali (y Secretario general), Don Mohamed Kharchich Bakori y Don Mostafa Bakkach El Aamrani por la FEERI (Federación Española de Entidades Religiosas Islámicas), y Don Riay Tatory Bakry (y Secretario general), Don Aiman Adlbi Adlbi y Don Fares Kutayni Aashek por la UCIDE (Unión de Comunidades Islámicas de España).**

DISPOSICIONES Y RESOLUCIONES GUBERNATIVAS

Real Decreto 107/2012, de 13 de enero, por el que se dispone el cese de doña María Aurora Mejía Errasquin como Directora General de Cooperación Jurídica Internacional y Relaciones con las Confesiones.

Real Decreto 109/2012, de 13 de enero, por el que se nombra Director General de Cooperación Jurídica Internacional y Relaciones con las Confesiones a don Ángel José Llorente Fernández de la Reguera.

17 de enero de 2012, se presentan los estatutos reformados de la Comisión Islámica de España en el Registro de Entidades Religiosas del Ministerio de Justicia.

26 de abril de 2012, el Subdirector General de Relaciones con las Confesiones, don José María Contreras Mazarío, resuelve acordar proceder a la anotación, en el Registro de Entidades Religiosas, de Mounir Benjelloun Andaloussi Azhari como Secretario general de la CIE, sin ser nombrado por esta, y como miembro de la Comisión Permanente de la CIE, junto a Uzmán Francisco Javier Jiménez Jiménez y a Mohamed Amín Félix Ángel Herrero Durán, sin haber sido designados por la FEERI para tal fin, en sustitución de los anteriores.

21 de junio de 2012, el Subdirector General de Relaciones con las Confesiones, don José María Contreras Mazarío, resuelve dar por desistida la solicitud de anotación de la modificación de los estatutos consensuada y presentada en el Registro de Entidades Religiosas.

30 de Junio de 2012, se dispone el cese de don José María Contreras Mazarío como Subdirector General de Relaciones con las Confesiones.

Julio de 2012, se nombra Subdirector General de Relaciones con las Confesiones a don Ricardo García García.